

Il y a eu une augmentation de 7,746 dans le nombre des arrivants à Québec, et de 2,850 au Pont Suspendu; l'immigration en Canada a donc considérablement augmenté durant l'année 1880.

La valeur des effets mobiliers apportés par les immigrants qui ont déclaré aux douanes des effets de colons s'est élevée en 1880 à \$335,899, contre \$335,612 en 1879. Le tableau suivant indique le nombre des arrivants aux ports dénommés et la valeur des effets mobiliers qu'ils y ont fait inscrire en 1880 :—

	Nombre d'arrivants.	Valeur des effets.
Montréal.....	4,071	\$55,586
Ottawa, et ports dans les limites de cette agence.....	721	24,517
Kingston.. ..	589	18,850
Toronto, et ports dans les limites de cette agence.....	646	61,552
Hamilton, do do	711	41,715
London, do do	2,741	109,565
Saint-Jean	646	12,089
Halifax, N.-E	123	12,026
	10,248	\$335,899

Il faut ajouter à cette somme le montant des capitaux apportés par les nouveaux arrivants dans la province du Manitoba et les autres arrivages par mer en 1880, mais comme les agences de Toronto.....\$70,000 ou \$340,666 90
et Hamilton

619,000 00

\$959,666 90

sont les seules en état de constater le montant de ces sommes, les rapports ne sont pas complets. Ajoutant ces deux sommes au montant des effets mobiliers déclarés aux douanes, il ressort que le

Rapport des agences est de.....	\$959,696 90
“ douanes	335,899 00

Ensemble\$1,295,565 90

Il ressort de ces chiffres que la valeur en argent et en effets mobiliers apportés en ce pays par les émigrants durant l'année 1880 s'est élevée à plus d'un million et quart de piastres. A ce montant doivent être ajoutées les valeurs non constatées, mais sans doute très considérables, consistant en outils, instruments et effets que les immigrants ont apportés avec eux et dont il n'est tenu aucun compte—le moyen de déterminer la somme de ces capitaux faisant faute.